

## COOPERANTES INTERNACIONALES DESTACAN TRABAJO DE COLOMBIA EN EL REGISTRO DE VENEZOLANOS

- Renata Dubini, directora de ACNUR para las Américas, realizó seguimiento en Norte de Santander al censo de venezolanos y resaltó la organización de este proceso.
- Ya se cumplen 15 días de iniciado el registro de venezolanos. Este irá hasta el 8 de junio
- Carlos Iván Márquez Pérez, director de la UNGRD, hizo seguimiento en los puntos instalados de Norte de Santander, para conocer cómo avanza esta operación.



**Norte de Santander, 21 de abril de 2018 (@UNGRD).** Como parte del proceso que se lleva en la zona de frontera con el Registro Administrativo de Migrantes Venezolanos en Colombia – RAMV, se ha recibido el apoyo de la comunidad internacional a través de ACNUR y la OIM.

En ese sentido, hoy se recibió en el punto de registro ubicado en el Puente Simón Bolívar, la visita de seguimiento de la directora de la Oficina Regional de las Américas de ACNUR, Renata Dubini, quien junto a su equipo de trabajo pudo

conocer de primera mano todo el proceso que se hace con los ciudadanos venezolanos que llegan a todos los puntos.

*“Me voy con la mejor impresión por el nivel de organización logístico que se ha tenido. Creo que es muy importante que Colombia haga este paso de registro y caracterización para darse cuenta del perfil de los ciudadanos venezolanos que al momento se encuentran en este país y un poco sus aspiraciones. Como parte del Sistema de Naciones Unidas estamos muy comprometidos de apoyar los esfuerzos que está haciendo el gobierno de Colombia para luego crear un política de estado humanitaria para responder a las necesidades más apremiantes de esta población”* señaló Dubini.

La funcionaria de Naciones Unidas, estuvo guiada en este recorrido por el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, quien indicó el proceso que se está llevando no solo en Norte de Santander, sino en todo el país y le socializó el primer informe de este registro, en donde más de 63.900 venezolanos se han registrado.

Además del seguimiento hecho por Renata Dubini, el equipo de ACNUR, entrego a la UNGRD dos carpas tipo shelter de fácil y práctico armado, las cuales serán usadas para llevar en las unidades móviles de Norte de Santander como soporte al registro que se está prestando en los municipios rurales de los departamentos fronterizos, estrategia que está implementada desde el 6 de abril y que ha tenido resultados bastante positivos, pues con esto se busca que más comunidad venezolana pueda realizar su censo.

*“Hoy se cumple la segunda semana de haber puesto al servicio el registro para los hermanos venezolanos. Aquí en la base de operación en el puente Simón Bolívar nos reunimos con la señora Dubini y su equipo. En este encuentro encontramos algo muy importante, soporte operativo que ACNUR le está entregando al Sistema. Hoy nos dieron dos carpas que sirven para la coordinación y recepción de comunidad en las zonas alejadas del Norte de Santander”* señaló Márquez Pérez.

Por otra parte, durante este fin de semana el director de la UNGRD, estuvo haciendo un recorrido por los diferentes puntos instalados en Cúcuta, Pamplona y Patios, con el fin de verificar cómo se está dando la atención en cada uno de ellos. Allí no solamente pudo dialogar con los coordinadores de punto, sino con los equipos que están registrando y con la comunidad venezolana a quienes informó de primera mano cuál es el propósito de este registro e invitando a que cada vez sean más los que se adhieran a este censo.